



Rund 70 Hardter Bürger und Bürgerinnen waren beim 14. Hardter Gespräch im Konferenzraum des neuen Herzarks mit dabei. Fotos (2): fju

Neues Wappen für den Bezirk

Meist waren es die alten Fragen, die beim 14. Hardter Gespräch gestellt wurden, weil natürlich die weitere Bearbeitung interessiert, doch es wurden auch neue Probleme diskutiert. So hatte Herbert Pauls, der neue zuständige Bezirksvorsteher, einiges zu notieren.

von Franz Josef Ungerechts

Hardt. Als neuer Bezirksvorsteher für den Stadtbezirk Mönchengladbach-Nord stellte sich erstmalig Herbert



Hatte viel zu notieren: der neue Bezirksvorsteher Herbert Pauls.

Pauls jetzt beim 14. Hardter Gespräch den Fragen und Sorgen der Hardter Bürger in einer offenen, zweiseitigen Diskussionsrunde vor. Der 56-jährige Politiker präsentierte sich sehr konzentriert, notierte eifrig mit und versprach, „dass alle gestellten Fragen beantwortet und bearbeitet werden“. Gleichzeitig kündigte er an, ein neues Wappen für den Stadtbezirk entwerfen zu lassen. Ein Wappen, in dem sich die einzelnen Stadtteile wiederfinden sollen (Beispiel die Schutzpatrone der Bruderschaften), dafür forderte er auch die Mitarbeit der Hardter ein.

Ging es zunächst um die alten, vielfach angesprochenen Fragen wie die Lärmschutzwälle an der A 52 und an der Hardter Landstraße, um die Ampelanlage Hardter Landstraße, Kreuzung Hardter Landstraße/Winkelner Straße; Tempoverstöße Gartenkamp; Tempolimit A52 in Höhe Pipherhof oder die Bezirksverwaltungsstelle Hardt (über die der Stadt Spiegel ge-

sondert berichten wird) so ging es ebenfalls um neue Anliegen und Beschwerden der Vereine und Bürger. So wurde der Zustand der Louise-Gueury-Straße angeprangert: Zwar wurde erst kürzlich die Fahrbahn zur Herzpark-Klinik erneuert, doch bleibt die Frage: Warum wurde der Fahrradweg nicht gleich mit bearbeitet? Diverse Löcher im Boden machen das Zweiradfahren gefährlich. Der schlechte Zustand der Fahrradhecke Vorster Straße kam ebenfalls zum Vortrag. Gerade in Höhe von „Haus Butzen“, bestünde die Gefahr, dass LKW in das Restaurant kippen könnten, so die Angst mancher. Hermann-Josef Hauser, Präsident der St. Nikolaus-Bruderschaft, teilte mit, dass die Hardter Gedenkstätte (Ehrenfriedhof) in einem desolaten Zustand sei. Der Zaun sei eingetreten, und die drei vom Mütterverein gestiftet Hochkreuze, seien verwittert. „Das“, so Hauser, „ist ein unhaltbarer Zustand und einer Gedenkstätte mit 864 im Krieg gefallenen, jungen Soldaten nicht würdig.“ Ratscher Fred Hendricks erklärte, dass die CDU einen Antrag auf Instandsetzung stellen wird.

Anthony Nakötter neuer König

Bei bestem Wetter fand jetzt in Windberg auf der Pfarrwiese der öffentliche Vogelschuss des BSV Windberg & Großheide statt.

berg eine Gästekönigin. Bei den Jungschützen des BSV dauerte es zu lange, den Vogel von der Stange zu holen. Auf Vorstandsbeschluss wurde schließlich per Schießkarte der Treffsicherste ermittelt. So wurde der 14-jährige Tobias Ojaack von der Jägergruppe Siedlung Großheide neuer Jungkönig, Pascal Toten (14) aus der eigenen Kompanie und Tim Ole Körner (12) von der Kompanie Gut Schöpp wurden zu Rittern ernannt.

Es war schon ziemlich spät, als es daran ging, die eigen-

che Hauptperson des Tages zu ermitteln, den neuen Schützenkönig für das Jahr 2015. Und obwohl es nur einen Kandidaten gab, sorgte seine Kompanie, die „Reserve“, mit einer Bombenstimmung dafür, dass es nicht langweilig wurde. Neuer König des BSV ist Anthony Nakötter mit seinen Rittern Michael Knorr und Hans Jörg Stappen. Da die neue Königin Petra nicht anwesend sein konnte, wurde sie durch gleich sechs Damen aus dem Hause Nakötter würdig vertreten! (fju)



Hahn im Korb: Sechs Damen gratulierten Anthony Nakötter zum Ertragen der Königswürde. Foto: fju

KRAM- u. TRÖDELMARKT
Sonntag, 12. Oktober
MG-Rheydt
REWE, Ottostraße
11 – 18 Uhr, Info: 021 66-6025 10
 Jeden Samstag Trödelmarkt MG, Parkplatz Schlafhorst, Aachener Straße, 6–14 Uhr

Jeans.Kult.Brocke: für jeden die passende Hose

Warum nicht der Radweg?

Hardt. Erst kürzlich wurde die Fahrbahn zum neuen Herzpark an der Louise-Gueury-Straße erneuert. Doch Hardter und Hehner Bürger fragen sich: Warum wurde der Fahrradweg nicht gleich mit bearbeitet? Die diversen, tiefen Löcher im Boden auf beiden Seiten des Weges machen das Zweiradfahren gefährlich. Dies war auch Thema bei den Hardter Gesprächen (siehe Artikel „Neues Wappen für den Bezirk“).

Seit 60 Jahren ist Jeans.Kult.Brocke auf der Schwogenstraße 29 der Spezialist, wenn es um Denim geht. Auf über 800 Quadratmetern findet der Kunde alles, was das Jeans-Herz begehrt. Ob Übergröße, Zwischengröße oder Überlänge, ob Röhre oder Boyfriend Jeans, ob hell bleached oder blue black klassisch – bei Jeans.Kult.Brocke findet jeder Jeansliebhaber die passende Hose, nicht zuletzt durch die individuelle und kompetente Beratung vor Ort. Jeans.Kult.Brocke bietet klassische Marken wie Paddock's, Colorado und Colac etc., als auch junge Marken wie LTB, Cross, Blue Monkey, Buena Vista usw. Abgerundet wird das Markenangebot jetzt aktuell mit

dem Klassiker Levis, als auch durch das Modelabel M.O.D. Zudem wurde nochmals das Übergrößenortiment speziell erweitert. Oberbekleidung ist bis Größe 6 XL sowie Hosen in Weiten bis 54 Inch und in Längen bis 40 Inch erhältlich. Trotz Großbaustelle ist die Zufahrt frei und Kundenparkplätze stehen direkt vor der Tür zur Verfügung.



Neuer Schützenkönig in Hehn ist Michael Peters (Mitte) mit Brudermeister Peter Schmitz (l.) und Brudermeister Peter Peters. Foto: fju

Proklamation in Hehn

Hehn. Die St. Michels-Bruderschaft Hehn hat ihren Schützenkönig für 2015 proklamiert. Präsident Michel Peters hatte nach dem Vogelschuss 2014 das Königssilber übernommen, da sich beim traditionellen Vogelschuss am Kirmesmontag kein Bewerber gefunden hatte. Michel Peters als neuer König sowie seine beiden Brudermeister Peter

Schmitz (Geschäftsführer) und Peter Peters (Kassierer) repräsentieren ab sofort als Königsgespänn mit ihren Ehefrauen Bettina Peters, Anette Schmitz und Sandra Peters die Bruderschaft. Pfarrer Harald Josephs und die Noch-Gemeindeforsterin Schwester Stefanie Kalenborn proklamierten die neuen Würdenträger in der Hehner Wallfahrtskirche. (fju)

KAISER'S

SAMSTAG 11.10.2014
 ALLE WAREN MIT FRISCHER WÄRMUNG
20% RABATT
 ZUM BEWERTEN DER ERDEBEWERTUNG

RISPIENTOMATEN - aus Frankreich, Kl. I, 1 kg 1.77	PUNICA - verschiedene Sorten, je 1,5 l PET-EV-Flasche 1.11	RHEINFELS QUELLE - klassik oder Medium, je 12 x 1 l PET-MW-Kasten 4.99	ROTKÄPPCHEN SEKT oder FRUCHTSECCO - verschiedene Sorten, je 0,75 l-Flasche 2.79
BIRNEN - aus Spanien, Kl. I, Sorte: Abate Petal, 1 kg 1.77	TAFELTRAUBEN HELL oder ROT, KERNLOS - aus Griechenland, Kl. I, Sorten: Thompson Seedless oder Crimson Seedless, je 1 kg 3.33	RELENTLESS - verschiedene Sorten, je 0,5 l-Dose 0.99	KÖNIG PILSENER oder ALKOHOLFREI - je 20 x 0,5 l-MW-Kasten 10.99
EXQUISA FRISCHKÄSE - verschiedene Sorten, z.B. der Schlinge, 200 g-Packung 0.88	DALLMAYR CLASSIC - gemahlen, 500 g Vakuumverpackung 3.99	ACHTUNG! VOLLTREFFER	
		MÜLLER FRÖSP - verschiedene Sorten, je 150 g-Becher 0.29	LEIBNIZ BUTTERKEKS - verschiedene Sorten, je 200 g-Packung 0.87
		SCHWARTZ EXTRA KONFITURE 800 G, HOLLANDER EGG oder SAFT FRUCHTSAFT-STRICH 270 G - verschiedene Sorten, z.B. Extra Konfitüre Erdbeere, Glas 1.39	

Gültig bis 11.10.2014
www.kaisers-tingelmann.de